

Jahreshauptversammlung der Geflügelzüchter

Die Rassegeflügelzüchter aus der Region haben sich in Nörten-Hardenberg zur Jahreshauptversammlung des Kreisverbands Südhannover getroffen. Der Vorsitzende des Ortsvereins Göttingen-Grone wurde dabei zum Obmann für Öffentlichkeitsarbeit gewählt.



V.l.n.r.: Dr. Benedikt Sauer (KV-Obmann für Öffentlichkeitsarbeit), Günter Hartmann (neues KV-Ehrenmitglied), Sebastian Fabian (wiedergewählter 1. KV-Vorsitzender), Karl-Heinz Peschke (1. Vorsitzender KLZV Nörten-Hardenberg), Kathrin Stietenroth (KV-Internetbeauftragte), Ralf Wittmeyer, Dieter Kleinhans (KV-Materialwart, Steffen Niebur (neuer 1. Vorsitzender KLZV Bodenfelde), Elias im Vordergrund (Nachwuchszüchter) Quelle: r

Nörten-Hardenberg. Die vierzehn Rassegeflügelzuchtvereine aus der Region haben sich kürzlich in Nörten-Hardenberg zur Jahreshauptversammlung des [Kreisverbands Südhannover](#) getroffen. Dabei wurde der erste Vorsitzende des Rassegeflügelzuchtvereins Göttingen-Grone, Dr. Benedikt Sauer, einstimmig zum Obmann für Öffentlichkeitsarbeit des Kreisverbands gewählt. In weiteren Abstimmungen wurden Sebastian Fabian zum ersten Vorsitzenden, Katrin Stietenroth zur Internetbeauftragten und Dieter Kleinhans aus Göttingen zum Materialwart des Kreisverbands gewählt. Günther Hartmann wurde neues Ehrenmitglied.

Der Kreisverband, als Dachorganisation der Ortsvereine, ~~Göttinger Tageblatt~~ ~~Göttinger Tageblatt~~ ~~Göttinger Tageblatt~~ vernetzt die Züchter und ermöglicht es ihnen mit einer Stimme zu sprechen, beispielsweise gegenüber dem Landesverband oder dem Veterinäramt im Seuchenfall. Eine weitere Aufgabe des Kreisverbands besteht in der Organisation von Veranstaltungen für jugendliche Vereinsmitglieder, darunter: Der Wettbewerb des Hähnekrähens am Mittwoch, 1. Mai, in Dassel, Kegeltourniere und die Jugendspiele. Außerdem organisiert er die Kreisverbandsschau, auf der die Kreismeister ermittelt werden, und veranstaltet den jährlichen Züchterttag, der dieses Jahr am Sonntag, 15. September, in Göttingen stattfindet.

© GÖTTINGER TAGEBLATT

BY VIDEO REACH

Von Tobias Urban



Anzeige

HDR in der Hosentasche: Das Nokia 7.1 mit PureDisplay

Holen Sie mit HDR das Beste aus Ihren Video- und Bildinhalten raus – moderne Fernseher und Smartphones, wie das Nokia 7.1 mit PureDisplay, sorgen durch die innovative Bildtechnik für noch sattere Kontraste und ermöglichen ein einzigartiges Bilderlebnis.

chen ein einzigartiges Bilderlebnis.

Gerät für 49€ verwandelt langsames WLAN in Highspeed Internet

WifiBooster | Anzeige

Ärzte verraten: "Es ist wie ein Kärcher für Ihren Darm"

Nutravya | Ergänzungsmittel | Anzeige

Vergessen Sie Spielhallen. Diese 100 Automaten Spiele können Sie kostenlos online spielen

Jackpot.de - Social Online Casino | Anzeige

Hauswert-Rechner 2019: So viel bringt ein Hausverkauf

Immobilienverkauf | Anzeige

Die Schokocreme mit 85 % weniger Zucker. Dafür 3x mehr Protein.

Foodspring® | Anzeige